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Sagesse du jour   (2020-09-24) 

Alors, que faisons-nous ? Nous restons simplement assis, dans la foi. Nous persévérons. Alors une 

petite brique tombe du mur. Un jour, nous ressentons une liberté que nous n'avions pas auparavant 

ou une perspicacité qui n'était pas là avant. C'est comme si nous pouvions voir un petit peu à travers 

le mur. Le mur est toujours là. Il vous arrête encore, mais vous pouvez voir à travers. Et de plus en plus 

de petites briques commencent à tomber du mur quand les fruits de l'Esprit commencent à se former, 

à se manifester. Alors, au temps de Dieu, nous ne savons pas comment (rappelez-vous que Jésus dit 

« La venue du règne de Dieu n’est pas observable. On ne dira pas : “Voilà, il est ici !” ou bien : “Il est 

là !” En effet, voici que le règne de Dieu est au milieu de vous ») au temps de Dieu, nous sommes 

conduits au-delà du mur. De ce côté du mur, nous ressentons la douleur de l'existence. De l'autre côté 

du mur, nous ressentons la joie d'être. La joie est le signe. Là, comme le décrit John Main, à cette 

frontière de notre être, nous rencontrons un guide, et nous reconnaissons que ce guide est Jésus, mais 

d'une manière nouvelle comme dans les récits de la Résurrection. Nous sommes maintenant dans le 

royaume de l'Esprit et l'Esprit est sans limite. Nous avons donc un sentiment d'expansion infinie de 

notre être, l'agapè, l'amour sans limite de Dieu. Et notre voyage qui a commencé comme un 

rétrécissement, prend maintenant une dimension d'expansion dans le Père : avec Jésus dans l'Esprit 

vers le Père. 

 (Map of the Journey, par Laurence Freeman OSB)  


